

Sauerland Klassik gestartet: Tatort-Kommissar dabei

Richy Müller gehört mit seinem Porsche zum 112 Oldtimer umfassenden Starterfeld. Noch bis Samstag unterwegs



Begutachtet die Konkurrenz: Schauspieler und Oldtimer-Fahrer Richy Müller.

RALF ROTTMANN

Attendorn. Die Sauerland Klassik 2023 ist gestartet. Seit Donnerstagnachmittag und noch bis Samstag sind die Oldtimer nun im Sauerland, im Siegerland und im Wittgensteiner Land unterwegs. Und auch Promis sind dabei: Zum zweiten Mal nach 2021 fährt so zum Beispiel Schauspieler Richy Müller – unter anderem als Stuttgarter Tatort-Kommissar bekannt – im Team mit seiner Frau Christel. Und zwar in einem braunen Porsche 911 Targa, ganz ähnlich jenem Porsche, den Müller als Kommissar Thorsten Lannert steuert. Den Oldtimer in die Krimi-Reihe zu integrieren war übrigens die Idee von Oldtimer-Fan Richy Müller selbst.

Sein Porsche ist einer von 112 Old- und Youngtimern, die Attendorns Bürgermeister Christian Pospischil am Donnerstag pünktlich um 14 Uhr auf die Reise schickte – auf der ersten Tour durchs Sauerland und das Bergische Land. Am Freitag führt die Strecke über Lennebstadt, Bad Fredeburg, Winterberg, Hallenberg, Medebach, Willingen und Grevenstein. Und am Samstag geht es unter anderem nach Bad Berleburg und Hilchenbach. Das Zuschauen lohnt sich auf jeden Fall.

Alle Infos zum Verlauf und viele Fotos zur Sauerland-Klassik unter: www.wp.de/sauerland-klassik